



Kolpingtreffen, Gäste sind herzlich willkommen

WIR LADEN EIN ZUM KEGELN MIT DER KOLPINGSFAMILIE

Auf vielfachen Wunsch wollen wir den Kegelabend wieder anbieten.

Wir wollen Kegeln und dabei viel SPASS haben. Ein Kegelabend für Frauen und Männer. Turnschuhe erwünscht.

Tag: Montag, den 10. März 2014
Beginn: 19.00 Uhr
Ort : Pfarrheim, Kaiserstraße 4b

An diesem Abend können wir die weiteren Termine festlegen.
Wir laden herzlich zu diesen Abend ein:

**Gäste sind herzlich willkommen
Wir freuen uns auf EUER kommen!**

Norbert Büker
(für die Vorstandschaft)

Weitere Information zu „Kolping“ finden Sie am Schriftenstand in der Kirche Rosenkranzkönigin!